

SANTA TERESA DEL NIÑO DE JESÚS O DE LISIEUX, religiosa de la Orden de las Carmelitas Descalzas, mística, escritora, poetisa y doctora de la Iglesia; virgen y doctora de la Iglesia, que entró aún muy joven en el monasterio de las Carmelitas Descalzas de Lisieux, llegando a ser maestra de santidad en Cristo por su inocencia y simplicidad. Enseñó el camino de la perfección cristiana por medio de la infancia espiritual, demostrando una mística solicitud en bien de las almas y del incremento de la Iglesia, y terminó su vida a los veinticinco años de edad, el día treinta de septiembre († 1897). Sus padres, san Louis Martin y santa Zelie Guérin, fueron el primer matrimonio en ser canonizados en una misma ceremonia: el 18 de octubre de 2015.

BEATO LUIS MARÍA MONTI, del germánico, «guerreo ilustre» y del hebreo Miryam, cuyo significado etimológico es, según diversos Padres de la Iglesia, «señora» o «soberana» (1825-1900). Presbítero y fundador. Nació en Bovisio, provincia de Milán, Italia, en el seno de humilde familia. Al morir su padre, en 1837, estableció en su hogar un taller de carpintería, donde creó un oratorio conformado por jóvenes campesinos y artesanos al cual nombró la Compañía del Sagrado Corazón de Jesús, cuyo apostolado, además de fomentar la oración y práctica de los sacramentos, fue ayudar a minusválidos, pobres y enfermos. Por su labor, el pueblo los llamó «La Compañía de los Hermanos», ésta fue admirada y respetada por su austera forma de vida y dedicación al servicio de los desamparados. En 1846 hizo votos privados de pobreza, castidad y obediencia. Debido al clima social y político que vivía su patria, dominada por los austriacos, su comunidad fue acusada de conspirar contra los invasores; Luigi y sus hermanos fueron encarcelados, pero al comprobarse su inocencia los liberaron después de 72 días. Buscando dónde llevar a cabo su misión de vida, ingresó en la recién formada Congregación de los Hijos de María Inmaculada, donde permaneció seis años. Posteriormente se trasladó a Roma, donde fue enfermero en el hospital del Santo Spíritu. Su ejemplar entrega motivó a varios jóvenes a unírsele y, con ellos, formó la Congregación de los Hijos de la Inmaculada Concepción (Congregatio Filiorum Immaculatae Conceptionis, C.F.I.C.). En 1877 fue elegido Superior. Las primeras tareas del Instituto fueron atender a los pobres, asistir a enfermos y a los heridos de las guerras, así como cuidar la formación de los jóvenes. En 1886 se

amplió el horizonte al abrir el primer hogar para huérfanos en Saronno, ciudad donde murió casi ciego. Cabe señalar que la Congregación está formada sólo por hermanos, no hay sacerdotes. Fue beatificado por san Juan Pablo II en 2003. En algunos Santorales aparece como: Aloisio María Monti o Luigi María Monti.